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De l'or et du bronze 
 

Les Français Benoît Peschier et Fabien Lefèvre ont signé  
un magnifique doublé en raflant l'Or et le Bronze en slalom K1,  

vendredi, à Athènes. Une médaille de bronze qui a eu du mal à passer  
pour Lefèvre, archi-favori de l'épreuve.  

Pour Peschier, c'est une formidable consécration. 
 
 

Chez les Peschier, le canoe-kayak est une histoire de famille. Tout part du 
papa, qui a trusté des titres, il y a quelques années et qui a donné le virus 
à ses deux fils, Benoît, nouveau roi olympique du K1 et Nicolas, qui 
concourrait en C1. Quasiment né dans un kayak, Benoît a fait le tour des 
rivières d'Europe, où il a acquis un savoir-faire tellement précieux dans 
cette course olympique. 

 
 Le champion du monde universitaire, âgé de 24 ans et pensionnaire de l'Insep, s'était fait une 
frayeur, en qualifications, une grosse faute l'ayant repoussé en 8e position. Qu'importe, 
c'étaient bien les deux temps du vendredi qui allaient se révéler décisifs. 
 
Deuxième à l'issue de la demi-finale, Benoît Peschier a réussi un parcours parfait pour 
reprendre les 25/100e de retard sur le Britannique Walsh pour décrocher l'Or. 
 
De son côté, Fabien Lefèvre a perdu ses espoirs d'or sur la demi-finale, accrochant une porte 
et concédant 1''25 à son camarade d'équipe. Sa finale fut proprement époustouflante, au point 
de lui offrir une médailel de bronze, transmutation de l'argent qu'il s'était initialement attribué, 
avant que les juges ne lui fassent supporter le poids d'une pénalité pour une nouvelle porte 
effleurée. L'argent revient donc au Britannique Campbell Walsh. La surprise du jour tient 
dans la 5e place de l'Allemand Thomas Schmidt, tenant du titre. 
 
ILS ONT DIT 
 
Benoît Peschier(FRA/médaille d'or) : "Sur ce genre de parcours, il faut être très relâché, être 
très précis par rapport aux portes. On a un projet la veille, on s'y tient au centimètre près. Si, 
malgré tout les vagues sont un peu changeantes, il faut savoir s'adapter (...) On est un peu 
comme des poissons, on essaie d'utiliser la vitesse de l'eau et après on essaie de s'adapter. " 
 
Fabien Lefèvre (FRA/médaille de bronze): "Sur les deux manches, je n'étais pas assez à 
l'attaque aujourd'hui. Je ne voulais pas forcer mon talent. En deuxième manche, j'étais mieux, 
plus à l'attaque, plus dans le rythme (...) Le bronze c'est très bien, ça va me permettre de faire 
un peu la fête... Je suis à demi déçu. Je suis quand même satisfait de la navigation que j'ai 
produite. J'ai fait des imprécisions aujourd'hui qui m'ont fait défaut, donc je l'accepte. Il faut 
savoir accepter. Ca marche par vagues, on peut être au sommet comme redescendre un peu. 
Mais le propre d'un champion c'est d'essayer de remonter au très haut niveau". 
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